

los Ministerios de la Presidencia, Hacienda, Obras Públicas y Urbanismo, Agricultura, Economía y Comercio, Trabajo, Sanidad y Seguridad Social y Administración Territorial.

Artículo sexto.—Las actuaciones reparadoras se financiarán, de conformidad con lo acordado por el Gobierno al aprobar los planes correspondientes, con cargo a los créditos de los distintos Departamentos ministeriales y Organismos dependientes de los mismos para las actividades que se correspondan con la naturaleza de los daños ocasionados.

Artículo séptimo.—Uno. En el plazo de quince días a partir de la fecha en que se hubiera producido el hecho, teniendo en cuenta las propuestas y solicitudes que en su caso se formulen por las Autoridades municipales o provinciales, organizaciones profesionales, entidades privadas o particulares, efectuadas las comprobaciones oportunas y previo informe de la Comisión Provincial de Gobierno, el Gobernador Civil deberá remitir el escrito de iniciación del expediente a la Comisión Nacional de Protección Civil. En dicho escrito o en documentos complementarios se harán constar los siguientes extremos:

- a) Zona territorial y volumen de población afectados.
- b) Descripción del hecho y justificación de su gravedad y carácter catastrófico.
- c) Descripción detallada de los daños producidos.
- d) Valoración económica de los daños con indicación de los elementos tenidos en cuenta para realizarla.
- e) Consecuencias económicas y sociales que se hayan producido o que previsiblemente hayan de producirse.
- f) Ayudas concretas que se solicitan, con expresión del carácter y contenido de las mismas.
- g) Cualquier otra circunstancia que permita evaluar los efectos, cuantía o carácter de los daños y determinar las medidas adecuadas para su reparación.

Dos. En el plazo de quince días a partir de la recepción del expediente, la Comisión Nacional de Protección Civil estudiará, coordinará y propondrá al Gobierno las medidas a adoptar para la rehabilitación de los servicios públicos afectados y para la reparación de los daños producidos.

Tres. Respecto a los daños que afecten exclusivamente a bienes adscritos o a competencias atribuidas a un solo Ministerio, el Gobernador Civil, previo informe de la Comisión Provincial de Gobierno, remitirá el expediente a la Dirección General de Protección Civil, que lo tramitará al Ministerio correspondiente.

Cuatro. La presentación de solicitudes y la tramitación de expedientes para la concesión de ayudas se regirá por lo dispuesto en las normas que se dicten para el desarrollo del presente Real Decreto, y en lo no previsto en las mismas, por lo establecido con carácter general en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Artículo octavo.—En casos excepcionales, bien por la magnitud de la catástrofe, la precaria situación de la población afectada o la urgencia en la adopción de medidas para evitar el incremento de los daños sufridos, justificando tales circunstancias en el propio expediente, se faculta al Ministro del Interior para que proponga directamente al Gobierno la adopción de medidas concretas con el fin de paliar en lo posible las consecuencias de los daños.

Artículo noveno.—Uno. Corresponde al Consejo de Ministros la declaración de hecho o zona catastrófica, la determinación de las ayudas, beneficios, subvenciones y medidas que en cada caso deban adoptarse, así como la designación de los Departamentos ministeriales y Organismos autónomos a quienes corresponda la financiación y ejecución de las mismas.

Dos. Estos acuerdos serán inmediatamente comunicados a la Comisión Nacional de Protección Civil, Departamentos y Organismos interesados, así como al Gobierno Civil de la provincia o provincias a que pertenezcan las zonas afectadas.

Artículo décimo.—Uno. Los Gobernadores civiles, con la asistencia de las Comisiones Provinciales de Gobierno, velarán por la ejecución de las medidas aprobadas por el Gobierno e informarán mensualmente a la Comisión Nacional de Protección Civil sobre el cumplimiento de los acuerdos adoptados y sobre la efectiva aplicación de las ayudas a los fines para los que fueron concedidas, al objeto de que dicha Comisión pueda ejercitar la función coordinadora que le corresponde.

Dos. La evaluación respecto del cumplimiento de lo acordado por el Consejo de Ministros o por los Ministerios competentes, en su caso, según lo previsto en el apartado tres del artículo séptimo, se llevará a cabo por la Comisión Nacional de Protección Civil, cuyos informes serán elevados periódicamente a aquél por el Ministro del Interior con las propuestas que procedan para la solución de los problemas que se observen.

DISPOSICIONES FINALES

Primera.—Por la Presidencia del Gobierno se dictarán las disposiciones de carácter interministerial que sean necesarias para el desarrollo del presente Real Decreto, que entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Segunda.—Por los Ministerios afectados, en el ámbito de sus respectivas competencias, se dictarán las disposiciones necesarias para la ejecución de este Real Decreto.

DISPOSICION DEROGATORIA

Quedan derogados el Decreto dos mil novecientos seis/mil novecientos sesenta y nueve, de trece de noviembre, sobre coordinación de medidas con ocasión de daños catastróficos, y la Orden de diecisiete de diciembre de mil novecientos setenta dictada en desarrollo del mismo, así como cuantas disposiciones de igual o inferior rango se opongan a lo establecido en el presente Real Decreto.

Dado en Madrid a veintisiete de marzo de mil novecientos ochenta y uno.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de la Presidencia,
PIO CABANILLAS GALLAS

8666 *CORRECCION de errores del Real Decreto 2769/1980, de 26 de septiembre, sobre traspaso de competencias y servicios del Estado a la Comunidad Autónoma del País Vasco en materia de carreteras.*

Advertidos errores en el texto del anexo del Real Decreto 2769/1980, de 26 de septiembre, sobre traspaso de competencias y servicios del Estado a la Comunidad Autónoma del País Vasco en materia de carreteras, inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 311, de fecha 27 de diciembre de 1980, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 28568, en el epígrafe «I. Relación detallada de personal funcionario adjunto a los servicios e instituciones que se traspasan», el término «adjunto» debe sustituirse por «adscrito».

En la página y epígrafe citados, dentro de la expresión «Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos» y con referencia a José A. Plaza Asenjo y a Jesús M. Urraza Iztueta, en la columna de «Retribuciones básicas», donde dice, respectivamente: «1.027.740 y 755.580», debe decir: «1.061.760 y 789.600».

En la columna «Nombre y apellidos», donde dice: «Juan José Pico Hormeño», debe decir: «José María Pico Hormeño»; donde dice: «José L. Ardanza y Goytia», debe decir: «José Javier Ardanza y Goytia»; donde dice: «Jesús Orquieta Grijalbo», debe decir: «Jesús Orquieta Grijalba», y donde dice: «Felix Fernando Ruiz», debe decir: «Fernando Ruiz Felú».

En el título «Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas», y en la misma página, debe insertarse, inmediatamente debajo de las circunstancias de Antonio Ruiz Gayo, a José Luis Ramos Uranga, con destino en Bilbao. Nivel orgánico: Negociado. Nivel económico: 14. Retribuciones básicas: 691.040. Retribuciones complementarias: 421.836.

Dentro de este título y página debe suprimirse toda referencia con respecto a Enrique Ortega García.

En el título «Cuerpo Auxiliar de Administración Civil», página 28569, debe suprimirse toda referencia con respecto a María Isabel Ibáñez Vélez de Mendizábal y a Olga García Rodríguez.

Dentro de este título y página, en la columna «Nombre y apellidos», donde dice: «Manuel Castresana Maza», debe decir: «Manuela Castresana Maza».

Por lo que se refiere a María Dolores Zabala Larrazábal, en la columna «Retribuciones básicas», donde dice: «296.672», debe decir: «310.220».

Dentro del epígrafe «II. Relación detallada del personal caminero adscrito a los servicios e instituciones que se traspasan», página 28569, en la columna «Nombre y apellidos», donde dice: «Francisco A. Arteche Zumera», debe decir: «Francisco A. Arteche Zumeta»; en la página 28570, donde dice: «Segundo Larrauri Amondarín», debe decir: «Segundo Larrauri Amondarain», y en la página 28571, donde dice: «Juan Cruz Antirquia Ituarte», debe decir: «Juan Cruz Astorquia Ituarte».

En el epígrafe «III. Relación detallada del personal laboral adscrito a los servicios e instituciones que se traspasan», página 28572, por lo que se refiere a Gastón Arrieta, José Luis, dice en la columna de «Categoría profesional»: «Peón (personal auxiliar)», y debe decir: «Peón».

Dentro de este epígrafe, en la columna de «Apellidos y nombre», donde dice: «Lopetegui Buguruza, Iñigo», debe decir: «Lopetegui Muguruza, Iñigo».

En el mismo epígrafe y página, en la columna de «Apellidos y nombre», dice: «Gorroño Arroitauregui, Juan María», cuando debe decir: «Gorroño Arroitauregui, Juan María», y en la de «Categoría profesional» correspondiente al mismo, donde dice: «Encargado», debe decir: «Técnico Auxiliar».

En dicha página, en la columna «Apellidos y nombre», donde dice: «Ribera Aguirreburualde, Francisco», debe decir: «Ribera Aguirreburualde, Francisco Javier».

En la página 28573 y en la misma columna, donde dice: «Méndez Alonso, Mayra», debe decir: «Méndez Alonso, Maura»; donde dice: «Barreiro Barea, Manuel», debe decir: «Barreiro Gareta, Manuel», y donde dice: «Bolaños Pérez, Carmen», debe decir: «Bolaños Pérez, María del Carmen».

En la página 28574 y en la referida columna, donde dice: «Torre Díaz, Paulino», debe decir: «Torre Díaz, Paulino Elías»; donde dice: «Rodríguez Laucirica, Milagrosa», debe decir: «Rodríguez Laucirica, María Milagrosa»; donde dice: «Gorondo Muruaga, Agustín», debe decir: «Gorondo Muruaga, Agustín»; donde dice: «Malayechvarría Arrate, Daniel», debe decir: «Malayechvarría Arrate, Daniel», y donde dice: «Malayechvarría Arrate, Pedro», debe decir: «Malayechvarría Arrate, Pedro».